
 
Der Sachstandsbericht wurde zur Kenntnis genommen. 
 
KTM Ralfs merkte an, dass im Sachstandsbericht nur Positives dargestellt sei. Zum 
Sachstand gehöre aber auch die Schwachstellen bzw. Probleme aufzuzeigen, damit 
ggf. die Politik Gelegenheit hat, Weichen stellen zu können oder sich kümmern kann. 
Ihm sei es wichtig, Fragen stellen zu können bzw. dass die Vorlage zur Beratung 
gestellt werde. 
 
KTM Kuhlmann schloss sich dieser Forderung an. 


